
 
FUSSBALL  –  LEICHTATHLETIK  –  SKI  –  TENNIS  –  TISCHTENNIS  –  TURNEN  –  VOLLEYBALL 

 

 

Protokoll über die 

Sitzung der Abteilung Fußball 

am 20.01.2014 
 

Anwesend: Raimund Plomer, Alex Ramsch, Franz Heinisch, Matthias Beiderbeck, Marina Oberschwendtner, 

  Klaus Müller, Ralf Zehetbauer, Alexandra Di Stasio 

 

Entschuldigt:     - 

 

Unentschuldigt: - 

 

                             

 

1. Abteilungsleiter Raimund Plomer begrüßt die Anwesenden und geht die Punkte der letzten Sitzung durch. 

 

2. Die Besprechung von Raimund mit Ertl Tom wegen der Abrechnungsformalitäten AH  hat noch nicht ausgiebig 

stattgefunden. Eine Lösung konnte noch nicht gefunden werden. Raimund spricht allgemein an, dass Feste 

offiziell über Franz abgerechnet werden müssen. 

 

3. Die abschließbaren Zwischentüren in den beiden Kabinen wurden noch nicht eingebaut. Ralf Zehetbauer wird 

das demnächst erledigen. Ein Angebot wurde bereits angefordert. 

 

4. Raimund wird bei der Firma JOBRA in Rottenburg  2 Minitore bestellen; die Preise müssen noch verhandelt 

werden. Der Punkt wird voraussichtlich  im Frühjahr 2014 in Angriff genommen. 

 

5. Die verwitterten Banden müssen noch überstrichen werden. Geplant ist, dass dies vor dem Winter erledigt wird. 

 

6. Raimund Plomer hat mit Ralf Zehetbauer wegen dem Ballfangzaun am Trainingsplatz und wegen einer 

Überdachung der Terrasse gesprochen. Der Ballfangzaun soll demnächst erneuert werden. Klaus Müller hat 

deswegen mit Ludwig Rahbauer gesprochen. Die große Weide hinter dem Tor wurde bereits weggeschnitten. 

Sowohl über den Ballfangzaun als auch über die geplante Überdachung der Terrasse ist der Hauptverein von 

Raimund Plomer informiert worden. Über eine Bezuschussung wird nach Fertigstellung mit dem Hauptverein 

gesprochen. 

 

7. Die Lampe sowie der hölzerne Masten am Trainingsplatz 3 sind kaputt. Raimund Plomer wird den vorhandenen 

Lichtmasten zusammensetzen. Es wird allgemein über die Flutlichtanlage diskutiert.  

Ralf holt ein Angebot für eine Erneuerung der Anlage ein. 

 

8. Beidi regt an, für das Sportplatzfest eine Arbeitsgruppe zu gründen. Als Mitglieder werden festgelegt: Matthias 

Beiderbeck, Alex Ramsch sowie Ralf Zehetbauer. Diese Führungsriege der Arbeitsgruppe „Sportplatzfest“ wird 

organisatorisch tätig und sucht sich selbstständig weitere Helfer. Das erste Treffen findet am 03.02.2014 um 20 

Uhr statt. Das Sportplatzfest wird von 20.-22.06.2014 abgehalten. Am 21.06.2014 findet das Ü40-Turnier der 

AH statt. 

 

 

 

 

 



9. Folgende Termine werden bekannt gegeben: 

 

01.02.2014 WKN Cup 

04.02.2014 DFB Mobil 

22./23.02.2014 Junioren Hallenturnier 

Zusatz: 

05.02.2014 19.30 Uhr Auslosung MiniWM in Ergolding 

 

10. Beim nächsten Volksfestauszug bekommt jedes Kind im TVG-Trikot ein Getränk und ein Paar Würstl. 

 

11. Beidi hat vorsorglich 3 Samstage den Kunstrasenplatz in Vilsbiburg reserviert. 

 

12. Raimund stellt die Balliade 2015 vor. Der TVG wurde als Austragungsort für ein Fußballturnier angemeldet. 

Catering sowie Übernachtungsmöglichkeiten müssen u.a. vom Verein zur Verfügung gestellt werden. 

Da die Planung sehr zeitintensiv ist, wird ein Organisator benötigt. Raimund spricht mit Peter Müller, ob er dies 

übernehmen könnte. 

 

13. Franz gibt an, dass die A-Jugend das Geld für die Weihnachtsfeier erhalten hat. 

 

14. Das Demo-Training sowie die anschließende Besprechung haben am 07.01.2014 stattgefunden und wurden gut 

besucht. Im Rahmen der Arbeitsgruppe Jugend soll geklärt werden, wer von den Trainern weiterhin zur 

Verfügung steht sowie wer neu ein Traineramt übernehmen könnte.  

 

15. Beidi hat die Gewinne (Bälle) des Toto-Pokals sowie des Ostermeiercups zu Hause. 

 

16. Bzgl. einer Trainerausbildung findet in Kirchberg ein Infoabend statt. Bisher liegen mindestens sechs Zusagen 

vor. Beidi gibt Alex bis Donnerstag über weitere An-/Abmeldungen Bescheid. 

 

17. Zwei Kaffeemaschinen (45 Tassen) á ca. 70 Euro werden von Alex bestellt. 

 

18. Der Zustand der großen Turnhalle gibt Anlass zur Besorgnis. U.a. funktionieren die Hälfte der Duschen nicht 

mehr. Beschwerden von anderen Abteilungen/ Vereinen blieb bisher erfolglos. Raimund nimmt Kontakt zum 

Bürgermeister auf. 

 

19. Die Abteilung Fußball präsentiert sich im Kindergarten sowie in der Schule. In diesem Rahmen werden u.a. 

Trainingsstunden gestaltet. 

 

 

20. Die nächste Sitzung findet am 17.02.2014 um 20 Uhr am Sportplatz statt. 

 

 

 

Geisenhausen, 21.01.2014 

Marina Oberschwendtner 

 

  


